## Estos tratamientos hubieran evitado el desastre facial de Demi Moore

Hay formas de rejuvenecer el rostro sin pasar por el quirófano. Te descubrimos seis protocolos de rejuvenecimiento facial para tratar cualquier síntoma del paso del tiempo.



<u>Demi Moore</u> nos ha dejado a todos debatiendo sobre la importancia de que las mujeres se hagan retoques o no (y en qué medida estos pueden acabar afectando a su fisionomía). La semana pasada, la actriz desfiló por sorpresa para **Fendi** pero lo que más ha llamado la atención no ha sido su look sino su nueva cara.

Y es que las cosas como son: la tecnología estética ha avanzado tanto (desde sus procedimientos más invasivos hasta los menos) que debemos repasar los últimos protocolos de rejuvenecimiento facial que frenan el paso del tiempo en tu <u>rostro</u>, pero sin afectar tus facciones. Efectos inmediatos y procesos de recuperación exprés asegurados. Hablamos de la aparatología estética Inmode, líderes en el sector.

En 2018, se realizaron en el mundo 15,9 millones de procedimientos no quirúrgicos, de los cuales más de 12,2 millones fueron tratamientos de remodelación facial, según informó la Sociedad Americana de Cirujanos Plásticos. El moldeado facial sigue siendo el tratamiento estético más demandado porque proporciona resultados que se asocian con un aspecto más joven, sin anestesia, ni cicatrices quirúrgicas, ni periodo de recuperación. La piel flácida es una queja cosmética común y los dispositivos previos no invasivos para el estiramiento de la piel obtenían resultados modestos y se asociaban al dolor o tiempo de convalecencia. Sin embargo, las nuevas tecnologías permiten el estiramiento de la piel con resultados más efectivos mediante una serie de tratamientos de radiofrecuencia y sin tiempo de convalecencia.

Con la edad, se produce una pérdida de volumen y un descenso de la grasa en la zona del pómulo, provocando un descolgamiento de la zona media e inferior de la cara con pérdida del óvalo facial. Te descubrimos cómo de la mano de la puntera y avanzada tecnología InMode y los expertos que trabajan habitualmente con la aparatología InMode nos descubrirán las soluciones más efectivas y menos invasivas para el tercio inferior de nuestro para rejuvenecer el rostro de la manera más invasiva y efectiva, resultados, según el tratamiento, desde la primera sesión.

## Acabar con la papada y el descolgamiento facial: Evoke, de Inmode

Es el primer y único dispositivo integral hands-free para tratamientos de remodelación facial aprobado por la FDA que proporciona un moldeado tridimensional a nivel subdérmico a través de una tecnología patentada y no invasiva para todo tipo de piel. Su energía de radiofrecuencia bipolar proporciona una temperatura uniforme y volumétrica a través de sus aplicadores que trabajan directamente sobre la zona para conseguir una mayor definición facial:

- Evoke Face, diseñado específicamente para abordar la zona de las mejillas y la papada.
- Evoke Chin, diseñado específicamente para abordar la zona de la barbilla y el área submentoniana.

Es una opción segura y eficaz para tratamientos de estiramiento de la piel no invasivos, permitiendo el alcance y mantenimiento de la temperatura dérmica óptima para estimular la creación del <u>colágeno</u> y el estiramiento de la piel. El tiempo de tratamiento por zona es de 20 – 40 minutos y se recomiendan de 4 a 8 sesiones con un intervalo de una semana, aunque podrían pautarse dos semanales. Los resultados son visibles desde la primera sesión, siendo muy notorios a partir de los 6-8 tratamientos.